



運動会に向けて

- 暑さ対策のため、昨年より約1週間遅く10月4日に開催します運動会に向けて、八鹿っ子たちの運動会練習が始まりました。ご家庭でも健康管理に細心の注意をいただ



くとともに、体操服の洗濯、子どもへの励まし等、日々子どもたちの活動を支援していただきますようお願いします。

- 運動会練習は年間の教育活動の中でも特殊な期間です。全校生が異学年の仲間と同じ目標に向かって練習に励んでいます。この期間は、日ごとの授業での積み重ねをブラッシュアップするとともに、子どもたちにとって「できないことがだんだんできるようになっていく」成長と努力の過程です。特に各学年部で行われている「表現」の練習では、それがはっきりと感じられます。初めて挑戦する「表現」の内容は、動画や先生の動きをまねることから始まり、動きを理解してひとつひとつの動きをつなぎ合わせ、徐々に形となっていきます。練習を重ねて自信がついてくると、動きが大きく、力強くなっていきます。通常の学校生活の中で、子どもたちが「できるようになっていく自分」をこれほど実感できる期間はそう多くないと思います。限られた練習時間ですが、子どもたちが目標達成に向けてがんばっている自分を自覚したり、みんなで協力してできるようになったことを実感したりすることが、「よろこび」につながっていくと考えます。
- 毎日家庭で顔を合わせていると、日々の変化を感じにくく、なかなか成長を見つけにくいのが現実です。しかし、運動会は前年と比較して見るので、お子さんの成長をより感じられるのではないのでしょうか。今年の運動会もまた、保護者の皆様には子どもの成長を一つでもたくさん見つけていただく機会になればと願っています。一生懸命に練習に取り組んできた自信を胸に躍動する子どもたちの姿が、保護者や地域の皆様よろこびへと広がりますよう願います。



「みんなで踊ろう八鹿音頭」

保護者・地域の皆様もご参加をお願いします

今年の運動会も「みんなで踊ろう八鹿音頭」のプログラムを入れています。私が子どもの頃は、地域の盆踊りで浴衣を着て踊り、小学校の運動会でもプログラムの最後に全校生で踊っていました。八鹿音頭は、ふるさと八鹿のすばらしいものについて歌った歌です。八鹿音頭もしっかり覚えて、大切に踊りついでほしいです。ぜひとも保護者・地域の皆様も踊りに参加していただきたく思います。「みんなで踊ろう八鹿音頭」は演技プログラムの最後です。観覧席から運動場にお入りいただき、子どもたちといっしょに踊りましょう。

昨年の練習風景



登下校ボランティアのみなさま いつもありがとうございます



2学期が始まり、暑い日もあれば雨の日もあります。毎朝の子どもたちの登校に、各地区で登校ボランティアとして地域や保護者のみなさまが付き添ってきてくださっています。町中の道路は狭いのですが、通勤の車もよく通ります。安全に登校できるように注意しながら一緒に登

校してくださり、感謝申し上げます。下校の際にも道路わきや交差点などに立って見守ってくださることで、子どもたちは安心して帰ることができています。

学校生活の様子



6年生学活 紅白リーダー決め



3年理科「風とゴムのはたらき」



5年総合的な学習 米作り新聞



はっちゃんタイム 体育館でハンカチ落とし 運動場では鬼ごっこやサッカーなど思い思いの遊びを楽しみました



「スーパーマーケット」に行ってきました【3年生】

9月11日に、社会見学に行ってきました。フレッシュバザール八鹿店で、店長さんの話を聞いたり、店内を見せていただいたりした後、班ごとに自由に見学をさせていただきました。実際に見ると疑問もわき、バックヤードではたくさん質問に答えていただきました。社会科の学習

で学んだことを実際に自分たちの目と耳で確かめる深まりのある学習をする機会となりました。快く見学をさせていただいたことに感謝申し上げます。

